

Sonnenland-Cup 2020

FC Valencia



U15



Die U15 des spanischen Erstligisten und Champions-League Teilnehmers FC Valencia nimmt zum ersten Mal am Sonnenland-Cup teil. Die Mannschaft spielt in einer U16-Liga mit Jugendmannschaften zahlreicher spanischer Erstligisten, wie etwa Levante oder Villarreal, und belegt dort augenblicklich (Stand: 29.11.2019) den hervorragenden 5. Tabellenplatz. Trainiert wird die

Mannschaft von Miguel Albiol. Mit ihm hat der FC Valencia im Jahr 2004 die Landesmeisterschaft und die Europa-League gewonnen. Zur U15 gehören drei Spieler, die bereits in die spanische U15-Nationalmannschaft berufen worden sind. Einer davon ist der Tormann.

Der Sonnenland-Cup ist für die spielerisch überaus starke U15 des FC Valencia „Neuland“. Wir sind daher gespannt, wie die Mannschaft in Passau auftreten wird und ob sie sich schnell an das recht große Spielfeld und die eher ungewöhnliche Zahl der Feldspieler – in aller Regel sind es bei Hallenturnieren vier, beim Sonnenland-Cup hingegen fünf – gewöhnt. Spielerisch wird sie den Sonnenland-Cup in jedem Fall bereichern. Auch der Turniersieg ist ihr zweifelsohne zuzutrauen.